



PEMBUKAAN MUSRENBANGNAS

Presiden Joko Widodo didampingi Menkeu Sri Mulyani, Kepala Bappenas Suharso Monoarfa, Mendagri Tito Karnavian dan Seskab Pramono Anung, membuka Musrenbangnas, di Istana Negara, Jakarta, Selasa (4/5). Presiden menyampaikan pandemi Covid-19 yang terjadi saat ini memberikan pelajaran yang luar biasa dalam perencanaan pembangunan di Indonesia.

Geledah Rumah Pribadi Azis Syamsuddin di 3 Lokasi, KPK Sita Sejumlah Barang

Bukti-bukti yang didapatkan dari rumah Azis Syamsuddin akan digunakan untuk proses validasi dan verifikasi terkait kasus suap dengan tersangka penyidik KPK dan Wali Kota Tanjungbalai.

JAKARTA (IM) - Petugas Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menggeledah kediaman pribadi Wakil Ketua DPR Azis Syamsuddin.

Pengeledahan itu dilakukan di tiga lokasi untuk mencari barang bukti yang diduga terkait dengan keterlibatan Azis dalam perkara dugaan suap dan gratifikasi dengan tersangka penyidik KPK Stepanus Robin Pattuju, Wali Kota Tanjungbalai M Syahril dan seorang pengacara Maskur Husain.

"Senin (3/5) Tim Penyidik KPK telah selesai melaksanakan pengeledahan rumah kediaman pribadi milik AZ (Azis Syamsuddin) di 3 lokasi berbeda di wilayah Jakarta Selatan," kata Plt Juru Bicara KPK Ali Fikri dalam keterangan tertulis, Selasa (4/5).

"Dalam proses pengeledahan tersebut, ditemukan dan diamankan barang yang diduga terkait dengan perkara," sambung Ali. Ali mengatakan, bukti-bukti yang didapatkan dari rumah Azis akan digunakan untuk proses validasi dan verifikasi. Sebagai informasi, KPK sebelumnya KPK juga sudah menggeledah 4 lokasi berbeda untuk menemukan bukti keterlibatan Azis. Lembaga anirasuah itu kemudian juga mengajukan per-

mintaan pada pihak imigrasi agar Azis dicekal untuk tidak bepergian ke luar negeri.

Di sisi lain KPK juga dikesak untuk segera memanggil Azis sebagai tersangka atas kasus dugaan suap dan gratifikasi yang sedang didalami KPK. Hal itu disampaikan oleh peneliti Pusat Kajian Anti Korupsi Universitas Gadjah Mada (Pukat UGM) Zaenur Rohman yang menyebut bahwa

perlu kehati-hatian, dengan harapan dapat ditinjau kembali," kata Steve L. Mara, salah satu tokoh

perlu kehati-hatian, dengan harapan dapat ditinjau kembali, "kata Steve L. Mara, salah satu tokoh

► Bersambung ke hal 11

Tak Lolos TWK, Novel Baswedan dan Sejumlah Pegawai KPK akan Dipecat?

JAKARTA (IM) - Mantan Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Bambang Widjojanto mengomentari soal isu banyaknya pegawai lembaga antirasuah yang tidak lolos tes asesmen wawasan kebangsaan dalam rangka alih status menjadi Aparatur Sipil Negara (ASN). Di mana, para pegawai KPK yang tidak lolos tes ASN tersebut tidak lolos tes ASN tersebut dikabarkan bakal dipecat.

Dikatakan BW - sapaan karib Bambang Widjojanto-, tes wawasan kebangsaan dalam rangka alih status menjadi ASN merupakan siasat jahat untuk menjegal insan KPK yang berprestasi. BW menduga ada pihak yang memang sengaja ingin menghancurkan KPK.

jeda, begitu khusyuk, kawanannya kuasa kegelapan bersekutu dengan koruptor dan jaringannya terus menggempur KPK. Tak hanya itu, kekuatan tanpa batas itu, berupaya untuk 'melumat', melumpuhkan dan bahkan meluluh-lantakkan KPK," kata BW melalui pesan singkatnya, Selasa (4/5).

Salah satu siasat itu, diduga, tak hanya merekrut sebagian orang yang punya masalah karena punya watak nir-integritas saja, tapi juga menundukkan sikap kritis insan KPK yang senantiasa menjaga izzah integritasnya atas indikasi tindakan nyeleneh dan otoriter dari kekuasaan yang acapkali permisif atas sikap, perilaku

► Bersambung ke hal 11

Forum Senior Papua Minta Pemerintah Tinjau Ulang Lebel Teroris terhadap KKB

JAKARTA (IM) - Sejumlah tokoh yang tergabung dalam Forum Senior Papua, menyatakan sikap atas keputusan pemerintah ihwal penempatan teroris kepada

Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) di Papua. Pemerintah dikesak untuk meninjau ulang keputusan tersebut.

"Label teroris kepada KKB

perlu kehati-hatian, dengan harapan dapat ditinjau kembali, "kata Steve L. Mara, salah satu tokoh

► Bersambung ke hal 11

Rp182 Triliun APBD Mengendap di Bank, Jokowi: Segera Dibelanjakan

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengatakan, rencana kerja pemerintah di 2022 masih fokus pada pemulihan ekonomi dan reformasi struk-

tural. Dia menyebut, fondasi awal dalam rencana kerja pemerintah yakni pemulihan ekonomi dan pengendalian Covid-19.

"Rencana kerja pemerintah

di tahun 2022, tahun depan ini masih mengusung pemulihan ekonomi dan reformasi struktural.

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Waspada Bahaya Tiga Varian Baru Virus Korona yang Masuk ke Indonesia

JAKARTA (IM) - Kementerian Kesehatan meminta masyarakat waspada terhadap tiga varian baru virus korona yang telah masuk ke Indonesia. Tiga varian virus korona itu yakni, B.1.1.7 dari Inggris, varian mutasi ganda B.1.617

dari India dan varian B.1.351 asal Afrika Selatan.

Direktur Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Menular Langsung Kemenkes Siti Nadia Tarmizi mengatakan, varian

► Bersambung ke hal 11

JADWAL IMSAKIYAH RAMADAN 2021 M / 1442 H

Zuhur 11:53 Ashar 15:14 Magrib 17:49 Isya 19:00 Imsak Subuh 04:26 04:36



SARANG BURUNG WALET DAN TANAMAN PORANG KOMODITAS ANDALAN
Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo memberikan keterangan pers usai Rapat Terbatas yang dipimpin Presiden Joko Widodo membahas pengembangan budidaya sarang burung walet dan tanaman porang, di Jakarta, Rabu (4/5). Mentan mengatakan bahwa sarang burung walet dan tanaman porang merupakan komoditas andalan dan komoditas masa depan Indonesia.

Bagus PIPi KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE* ≥ 98%
*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019
3 Ply Masker
Desain Masker terdaftar
Nyaman dipakai sehari-hari

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menyebarkanluaskan Dharma demi
Membangkitkan Kesadaran
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Tidak Tahu Dirinya Sedang Hamil,
Wanita ini Melahirkan di Pesawat

SEORANG wanita melahirkan dalam penerbangan di atas Samudera Pasifik. Ia mengaku tidak menyadari kalau dirinya sedang hamil.

Lavina Mouna melahirkan pada 28 April lalu di tengah penerbangan antara Salt Lake City dan Honolulu dengan penerbangan Delta Air Lines.

Seluruh momen ini dibagikan di TikTok oleh Julia Hanson, dan sekarang telah ditonton lebih dari 13,4 juta kali.

Video tersebut memperlihatkan seorang wanita berusia 23 tahun berbicara di depan kamera. Ia mengatakan seorang bayi baru saja lahir di pesawat ini. Lalu mendengar penumpung bertepuk tangan saat suara melalui interkom menegaskan "tepu tangan untuk ibu. Selamat."

Pesawat itu dilaporkan mendarat tiga jam kemudian dan penumpang tetap duduk untuk memungkinkan EMT naik membantu wanita itu. Menurut KHON2 Honolulu, untungnya, di

► Bersambung ke hal 11

Bajaj Jadi Ambulans Dadakan, Gratis dan Ada Tabung Oksigen

MOHAMMAD Javed Khan tukang bajaj di India, merasa iba melihat orang-orang menggondong keluarga mereka yang positif Covid-19, karena tak punya cukup uang untuk memanggil ambulans.

Khan (34) yang berasal dari Bhopal, India tengah, lalu turun tangan untuk membantu tanpa pamrih. Ia menjual perhiasan istrinya dan mengubah bajaj rodanya menjadi ambulans kecil, memasang tabung oksigen, oksimeter untuk mengukur kadar oksigen dalam darah, dan peralatan medis lainnya.

"Seorang pasien yang sakit kritis tidak bisa dibawa ke rumah sakit tanpa bantuan oksigen. Jadi saya pikir, mengapa tidak mengubah bajaj saya jadi ambulans. Tidak sebesar ambulans, tapi pasti bisa menyelamatkan nyawa," kata Khan kepada AFP, baru-baru ini.

"Saya melihat orang-orang muda berjuang tanpa oksigen. Bahkan ketika mereka memanggil ambulans, butuh biaya 5.000-10.000 rupee

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen
KursRupiah
MATA UANG JUAL BELI
USD 14.495,00 14.230,00
SGD 11.026,00 10.701,00
AUD 11.269,00 11.039,00
EUR 17.632,00 17.300,00
HKD 1.906,00 1.811,00
GBP 20.347,00 19.972,00
Selasa 04 Mei 2021 16.45 WIB